



## „Verband Saarländischer Karnevalsvereine lädt ein zur Jahreshauptversammlung 2024“

**Wellesweiler** Der Verband Saarländischer Karnevalsvereine lädt seine Mitgliedsvereine, für Freitag, den 14. Juni um 18:00 Uhr, zur Jahreshauptversammlung, in das Pfarrzentrum St. Johannes nach 66539 Neunkirchen – Wellesweiler, ein. Der Karnevals- und Kulturverein Wellesweiler e.V. wird diese Jahreshauptversammlung austragen.

Auf der Tagesordnung stehen die Berichte des Verbandspräsidenten, der Schatzmeisterin, der VSK-Jugend und der Kassenprüfer. Nach der Aussprache zu den Berichten stehen die turnusmäßigen Neuwahlen des Präsidiums an.

Ein wichtiger Punkt neben der Ernennung von Ehrenmitgliedern wird der Punkt Anträge sein, hier strebt der Verband Saarländischer Karnevalsvereine eine Kooperation mit dem Saarländischen Turnerbund (STB), zur Professionalisierung seines Garde- und karnevalistischen Tanzsports, an.

Im Anschluss daran wird der Ort für die nächste Jahreshauptversammlung 2025 festgelegt.

Als Dachorganisation, der an der Saar beheimateten Karnevalsvereine und Karnevalsgesellschaften versteht sich der Verband Saarländischer Karnevalsvereine e.V. zur Pflege und Förderung heimatlichen Brauchtums. Der Verband Saarländischer Karnevalsvereine e.V. steht als drittgrößter kulturtreibender Landesverband an der Saar als Servicestation seinen 180 angeschlossenen Mitgliedsvereinen, mit rund 38.000 Mitgliedern, zur Verfügung. Seit seiner Verbandsgründung, am 2. Dezember 1953, versteht sich der VSK auch als Mittler zwischen Deutschland und Frankreich; durch die Mitgliedschaft der französischen Vereine praktizieren wir Fastnachter schon unendlich viele Jahre ein grenzenloses Europa.

Wir legen Wert darauf, dass die „Fastnacht an der Saar“ bunt, vielfältig und offen für alle ist. Im Bund Deutscher Karneval e.V. ist der VSK der zehntgrößte Landesverband. (PSW)

[www.vksaar.de](http://www.vksaar.de)

5. Juni 2024

